

Jahresbericht 2018

Schultennis

Der Grundschulcup wurde, wie im Jahr 2017, in Gräfenhausen durchgeführt. Die Turnierleitung hatte Bezirksjugendwartin Ursula Buck-Pfadler, die Durchführung auf dem Tennisplatz machte Bezirks-Cheftrainer Oliver Roß und den Vielseitigkeitswettbewerb leitete Schulreferent und Bezirkskonditionstrainer Steffen Junk.

Es gab zwei Turniertage, am ersten spielten Jungen und Mädchen aus den Klassen 1+2, der zweite Turniertag wurde von Kindern aus den Klassen 3 + 4 bestritten.

Tennis wird beim Grundschulcup auf dem Kleinfeld gespielt. Gespielt werden 4 Einzel und 2 Doppel. Die Einzel-Spielzeit beträgt insgesamt 20 Minuten. Nach 10 Minuten werden die Seiten ohne Pause gewechselt, beim aktuellen Spielstand wird weiter gezählt. Die Uhr läuft während des Seitenwechsels weiter. Bei den Doppeln gilt der gleiche Modus wie bei den Einzeln.

Im Vielseitigkeitswettbewerb werden 4 Disziplinen absolviert:

- Fächerlauf-Staffel

Aufgabe: Zwei Team-Kinder verteilen jedes drei im Eimer liegende Bälle auf drei Tennisschläger. Die anderen beiden Kinder sammeln die Bälle wieder in den Eimer.

- Dreisprung

Aufgabe: Jedes der vier Kinder soll mit drei nacheinander flüssig zu absolvierenden Sprüngen möglichst weit springen.

- Balltransport-Staffel

Aufgabe: So schnell wie möglich mit dem Ball auf der Schlägerbespannung liegend von der Markierung über die Grundlinie (Übergabestrecke) um das Hütchen am Netz laufen und zurück.

- Tennisball- Fang-/Zielwurf

Aufgabe: Die Kinder werfen sich von Station zu Station Tennisbälle zu. Ziel ist es, möglichst viele Bälle innerhalb von 2 Minuten nach dem Wurf-Fangspiel in einen Eimer einzuspielen.

Tennis ist im Schulsport der Grundschulklassen nicht verankert. Der Grundschul-Cup eröffnet die Möglichkeit, bei bestehendem Interesse der Schulen vor Ort, talentierten Kindern tennisspezifische Spielfertigkeiten und Freude am Wettkampfsport vermittelt zu können. Gleichzeitig bietet sich unseren Tennisvereinen als Kooperationspartner die Chance, Kinder in ihrer Orientierungsphase zu einer Schwerpunktsportart zu erreichen und für den Vereinssport zu gewinnen.

Der Tennisbezirk Darmstadt hofft auch 2019 auf einen guten Zuspruch beim Grundschul-Cup.

Januar 2019

Steffen Junk – Schulsportreferent im TBD